

La flotte de l'ADMR Vienne opte pour la solution d'Optimum Automotive

CLOTILDE GAILLARD

Publié le 07/06/2024

Sujets relatifs :
Optimum Automotive Group,
véhicules d'entreprise, Gestion
de flotte



SUR LE MÊME SUJET

- ▶ Gestion de flotte : Les solutions d'Optimum Automotive désormais référencées par l'UniHA
- ▶ L'ADMR Aveyron reçoit les premières Toyota Yaris Hybrid constituant sa nouvelle flotte automobile
- ▶ L'équipe d'Optimum Automotive s'agrandit pour faire de son ambition internationale une réalité
- ▶ LeasePlan livrera 380 Renault Captur à l'ADMR du Jura



La flotte l'ADMR de la Vienne est passée de 550 véhicules en 2018 à 800 aujourd'hui et bientôt 1 000 à fin 2024.

© ADMR / LinkedIn

Pour administrer son parc de presque un millier de véhicules, le réseau d'aide à domicile en milieu rural s'est alloué les services d'un des acteurs majeurs du marché des véhicules connectés et de la gestion de flottes automobiles.

Présent sur l'ensemble du territoire français depuis près de 80 ans, l'ADMR permet aux personnes âgées, aux personnes en situation de handicap et aux familles de rester autonomes à leur domicile en leur fournissant une aide à la vie quotidienne allant du ménage aux courses en passant par le soutien administratif et la garde d'enfants. Forte de plus de 95 000 intervenants à domicile professionnels mais aussi de 85 000 bénévoles et salariés, l'ADMR se trouve à la

tête d'un parc roulant d'ampleur. Preuve en est l'ADMR de la Vienne qui compte 800 véhicules en flotte à ce jour et 1 000 unités d'ici à fin 2024.

Un besoin d'expertise et d'accompagnement pour un parc grandissant

épaulée. C'est pourquoi « *l'ADMR de la Vienne, qui a toujours été précurseur à l'échelle nationale en matière de flotte automobile* » a jugé « *indispensable d'acquérir un outil de gestion performant et évolutif qui puisse répondre aux spécificités de notre activité* », justifie Amandine Guyoumard, directrice adjointe Développement de l'entité associative. D'où le choix d'adopter la solution d'Optimum Automotive, dont la polyvalence aidera à répondre aux multiples enjeux et spécificités de l'activité de l'ADMR Vienne. Si « *la mise en place d'une flotte automobile nous a permis de développer notre visibilité sur le territoire de la Vienne et de renforcer l'attractivité de notre marque employeur de façon non négligeable sur des métiers en tension* », comme le note Amandine Guyoumard, l'évolution du nombre de véhicules a induit une structuration de la gestion de parc.

>> À LIRE AUSSI : Toyota Professionnal et Actua Formation réalisent la plus importante opération de livraison et mise en main pour l'ADMR Gironde

Passant de 550 véhicules en 2018 à 800 aujourd'hui et bientôt 1 000, la flotte de l'ADMR de la Vienne a retenu Optimum Automotive pour « *la richesse fonctionnelle de sa solution.* » Il faut dire que l'entreprise qui gère plus de

190 000 véhicules, soit 7 500 entreprises clientes de toutes tailles réparties sur trois continents et 30 pays, s'avère capable de prendre en charge la gestion des imprévus et des retards de types pannes, **des amendes, des sinistres**, la remontée automatique des kilomètres pour la gestion des entretiens et des lois de roulage, la prévention du risque routier ou encore la réduction des temps de gestion et des **coûts de détention d'un parc automobile**. Autant de fonctionnalités « *qui nous permettent d'envisager, à terme, de nouveaux chantiers de réflexion, tels que la mise en œuvre de l'autopartage de nos véhicules, notamment dans le cadre privé* », avance Amandine Guyoumard.

